
FSR-Mathematik

Sitzung im Johann von Neumann-Haus, Raum 3’008

10.07.2013, Beginn: 16:12 Uhr

Anwesende

Melanie Böttcher (FSR)
Filip Gärber (FSR)
Corvina Leipe (FSR)
Max Lupke (FSR)
Hannes Rehwinkel (FSR)
Theresa Ullmann (FSR)
Max Weber (FSR)

Christian Gottschalk
Erik Ludwig
Alexej Mehl (bis TOP2)
Lea Passchier (bis TOP2)
Henning Sauter
Paul Wilhelm

Protokollant: Corvina Leipe

Themen

(1) Protokoll

(2) Fachschaftsinitiative Lehramt Naturwissenschaften

(3) FRIV

(4) Prüfungsausschuss

(5) KLS

(6) Emailaushänge

(7) Mathe-Accounts für alle

(8) Sponsoring für das WarmUp

(9) Pullis

(10) Sonstiges

(1) Protokoll

Corvina liest das Protokoll der letzten Sitzung.
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(2) Fachschaftsinitiative Lehramt Naturwissenschaften

Lea und Alexej stellen die Fachschaftsinitiative Lehramt Naturwissenschaften vor. Sie suchen Kombiba-
cherlorstudenten wegen der neuen Studienordnung. Die Initiative hat sich gegründet, weil die allgemeine
Fachschaftsintiative Lehramt nicht sehr aktiv ist, vor allem nicht in Adlershof. Die Unterstützung der
Initiative ist einstimmig. Email-Kontakt: nawilehramt@hu-berlin.de

(3) FRIV

Die FRIV trifft sich einmal im Monat. Willi stellt sich als FaKo zur Wahl. Wir unterstützen ihn dabei.
Max Weber geht zu den Sitzungen im Oktober und November.

(4) Prüfungsausschuss

Es sitzt ein Student im Prüfungsausschuss. Bisher ist das Paul Wilhelm. Man sollte auch mit den Stu-
denten reden die eine Beschwerde einreichen wollen. Corvina würde dies gerne übernehmen. Prüfungs-
ausschuss sollte noch als Thema in das Erstiheft ausgenommen werden. Aktuelles Thema im Prüfungs-
auschuss ist die Bachelorarbeit, die von zwei Lehrberechtigten geprüft werden muss. Noch zu klären ist,
ob Doktoranden auch prüfen dürfen.

(5) KLS

Wir brauchen 7 volle Mitglieder. Max Weber, Filip und Dennis machen noch weiter. Max Lupke, Melanie,
Hennig und Theresa melden sich auch. Melanie will Caro fragen ob sie mitmachen möchte. Ausschreibung
sollte im Newsletter geschrieben wird. Paul, Erik, und Max S. sind Stellvertreter.

(6) Emailaushänge

Aktuell gibt es das Problem, dass die Aushänge der Emails nicht rechtzeitig passieren, und das viele
Emails relative kurzfristig ankommen. Paul schlägt vor, statt Aushängen Emails rumzuschicken. Eine
Möglichkeit wär die Jobausschreibungung, Veranstaltungen usw. als Zusatz zum Newsletter zu schicken.
Christian oder Paul sollen die AG Rechentechnik fragen wegen eines Verteilers mit allen Mathe-Studenten.

(7) Mathe-Accounts für alle

Viele Kombibachelorstudenten haben aber kein Mathe-Account. Wir möchten, dass nach Möglichkeit so
viele Studenten wie möglich Kontos einrichten wärend des WarmUps. Paul will bei der Rechentechnik
nachfragen ob der Anmeldungs- bzw. Abholprozess beschleunigt werden kann. Vielleicht kann dies auch in
die Rallye eingebunden werden z.B.

”
Wie hieß der Rechner an dem ihr euren Account beantragt habt?“.

(8) Sponsoring für das WarmUp

• Red Bull, gibt Pfand (Max Weber schreibt ihnen eine Email)

• Erstitüten gibt es von Lehmanns

• EssWirtschaft
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(9) Pullis

Theresa hat die Pullis bestellt und bringt sie, wenn sie ankommen, so dass sie rechtzeitig bedruckt werden
können. Finanzbeschluss zu den Pullis machen wir in der nächsten Sitzung.

(10) Sonstiges

• Wir müssen uns noch um die Moodle-Klausuren kümmern.

• Es ist wichtig, dass wir FSR-Sitzungen rechtzeitig ankündigen

• Diese Jahr machen wir die Rallye allein

Die nächste Sitzung findet am
Zeit: Montag, 12.08.2013 um 20:00 Uhr
Ort: Lykia statt.

Unterschriften Stempel
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